
L’ahurissant  entretien  de
Macron  :  nouveau  coup  de
poignard aux policiers

J’ai écouté l’interview de Macron sur le site de “Brut” et mes
réflexions sont les suivantes. D’abord ce qui frappe est le
manque de respect dont les interviewers font preuve vis-à-vis
(quand même) du président de la République, en lui coupant
sans arrêt la parole – au point qu’à certains moments cela
devient  complètement  inaudible  !  La  seconde  réflexion
concernant notre pseudo-Président ? Comment peut-on être aussi
déconnecté de la réalité, au point de risquer de passer pour
le roi des… cons ?

Dans un éclair de lucidité, Macron admet que le droit d’asile
est complètement détourné ; un bon point pour lui, sauf que
s’il  s’en  rend  compte,  pourquoi  ne  cherche-t-il  pas  à  y
remédier  ?  Bien  au  contraire,  il  laisse  entrer  sur  notre
territoire, et en ignorant complètement la moindre des mesures
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sanitaires qui contraignent TOUS les Français depuis presque
un an, plus de 450.000 migrants par an. Sans même leur faire
subir le moindre test.

Par parenthèse et encore une fois, qu’on enferme les Français
chez eux, qu’on les empêche de passer des vacances normales,
qu’on  les  empêche  de  passer  des  fêtes  de  fin  d’année
habituelles…  pour  moi  cela  est  criminel.

Macron  affirme  être  intransigeant  sur  l’exemplarité  des
policiers. Fort bien ! Qui pourrait être contre ?…

Mais, au fait, lorsque des politiques comme lui exigent une
exemplarité sans faille, ils feraient bien tous d’être eux-
mêmes exemplaires, car on ne peut exiger des gens ce que l’on
ne sait pas faire soi-même. N’oublions pas qu’il y a moins
d’une  semaine,  un  député  européen  s’est  fait  poisser  à
Bruxelles  dans  une  partouze  (homo),  et  ce  en  plein
confinement.  Certes,  ce  n’était  pas  un  Français  mais  un
Hongrois,  mais  nous  avons  en  France  aussi  de  drôles  de
salopards comme ce pourri de Jack Lang, qu’on aurait dû jeter
en prison. Plus proche de nous, voilà Benjamin Griveaux, marié
et  père  de  trois  enfants,  cofondateur  et  cadre  LaREM  ,
candidat à la Mairie de Paris (après avoir été chargé du
Porte-parolat gouvernemental, avec un maroquin de secrétaire
d’État auprès du Premier ministre Philippe), dont est révélée
une vidéo où il s’exhibe en train de se masturber, envoyée à
une possible conquête féminine. Exemplaires, avez-vous dit, M.
Macron ? Ce serait tellement mieux !

Pourquoi parfois certains policiers débordent-ils ? Ne serait-
ce pas parce qu’ils se sentent sans arrêt menacés, épiés,
parfois jusqu’à ce que cela tourne au drame, à leur homicide ?
Sans que JAMAIS l’État ne réagisse. Et qu’ils en ont marre
d’arrêter  des  salopards  qui  non  seulement  sont  des
délinquants, mais qui se rebellent. Désolé, mais cette espèce
de soi-disant producteur (Michel Zecler) qui en fait s’avère
être un trafiquant de cannabis, s’il s’était laissé calmement



interpeller, n’aurait jamais rien subi ! Sans nul doute. Alors
replaçons les choses à leur juste mesure !

Quant au “racisme” des policiers, il suffit d’aller voir dans
les prisons de quelles origines sont les délinquants et vous
comprendrez sûrement beaucoup de choses.

Il va se créer dès janvier prochain, à propos, une « plate-
forme » où n’importe qui pourra signaler toutes formes de
discrimination, en libre accès aux victimes prétendues et aux
témoins d’actes de “racisme”.

Fort bien.

Mais sans rire, cela n’existe-t-il pas déjà ? À quoi servent
toutes ces associations pourries que sont “SOS Racisme”, le
“Mrap” ou encore la “Licra”, très grandes consommatrices de
subventions, publiques et privées ? Il serait très étonnant,
pour  y  revenir,  que  beaucoup  de  «  Français  de  souche  »
appellent cette plate-forme… De toute façon, il y a fort à
parier que si c’était le cas, ils se feraient envoyer sur les
roses.

Concernant la démocratie, Macron affirme – et sans rire – que
nous sommes un des pays où la presse est la plus libre…  Je
peux attester de l’exact contraire, quand je vois avec quelle
censure je suis traité par l’ensemble des médias. L’affreux
président de l’”Association du 13/11/2015″ commet un bouquin
horrible et il est sur tous les plateaux télé ; moi je sors un
bouquin ” Pas devant les caméras !” qui pendant deux mois est
en tête des ventes devant le bouquin de Sarkozy… et aucun
journaliste ne m’invite pour le présenter.

Mais à part cela, nous sommes en démocratie… admettons… on est
en démocratie…  Qu’on m’explique donc pourquoi on interdit au
professeur Raoult de prescrire le médicament qu’il juge lui-
même le meilleur contre la covid-19…  M. Macron, décidément,
nous n’avons absolument pas la même notion de la “démocratie”…



Enfin je ne pense pas qu’en démocratie, à quelques mois de
l’élection  présidentielle,  on  doive  abattre  un  futur
adversaire comme M. Fillon, en lui cherchant des poux dans la
tête pour cause d’emplois fictifs de son épouse. Seriez-vous
prêt à préciser combien nous coûte actuellement Madame Macron,
et pour quels résultats ?… En plus, vous ne vous êtes jamais
réellement expliqué sur la possible fuite des capitaux amassés
(justement ou injustement) chez Rothschild et sur le montant
de votre patrimoine déclaré lors de votre élection. Je n’irais
pas  jusqu’à  vous  parler  comme  beaucoup  le  font  des  îles
Caïmans, mais avouez, à moins de dépenser 50.000 euros par
jour,  ce  qui  est  quasiment  impossible,  que  c’est  plutôt
troublant…

Vous affirmez, sûr de vous « quand on parle arabe, c’est une
chance  pour  la  France  »,  tout  cela  pour  justifier
l’apprentissage  de  cette  langue  mis  en  place  dans  nos
établissements scolaires ! Alors là, soit vous êtes débile,
soit vous avez du caca dans les yeux ! Pour moi, les gens qui
parlent et écrivent correctement et sans faute le français
peuvent être une chance pour la France, il me semble que cela
commence par là. La preuve, un milieu que je connais bien : le
football  ;  quelle  est  la  première  chose  que  font  les
professionnels de foot quand ils débarquent d’un autre pays
pour venir jouer en France ?… eh bien, c’est apprendre notre
langue ! Et dans chaque club on leur dispense des cours pour
qu’ils puissent communiquer avec leurs partenaires. Vous, vous
voulez faire l’inverse, ce qui fait que vous aurez des Arabes
en France qui ne parleront pas et n’écriront pas le français,
ce qui les mettra encore plus dans une non-intégration… Loin
de moi l’idée d’interdire que certains parlent arabe, mais ni
à l’école ni dans TOUS LES ÉTABLISSEMENTS PUBLICS. Si des gens
veulent parler arabe, et je peux le comprendre, il y a dans le
monde 27 pays où c’est la langue officielle. Donc s’ils y
tiennent, ils peuvent à chaque instant aller vivre dans ces
pays qui, en plus, pratiquent leur fameuse religion ; d’autant
qu’en plus l’État français, dans sa grande générosité, les



aidera à s’expatrier, et nous, cela nous fera de l’air !

Enfin vous avez le culot d’affirmer « qu’on a refoulé l’Arabe
». Encore une fois je ne suis pas d’accord. Je crois, bien au
contraire, qu’on en a et qu’on en accueille beaucoup trop, “de
l’Arabe”. Rien que la décision d’un de vos prédécesseurs (VGE)
concernant le fameux “regroupement familial”, la plus énorme
bêtise commise par un président de la République, va dans ce
sens…. celle vous revenant (après tous vos devanciers de la
Ve, depuis 1976), étant de laisser entrer sur notre territoire
n’importe qui, transformant de ce fait la France en véritable
dépôt d’ordures.

Patrick Jardin


